

Bericht über die Situation am 3. Februar 2018

auf [Cobras Blog am 3. Februar 2018](#), übersetzt von Antares

Isis Astar, meine geliebte Seelengefährtin, hat die physische Ebene verlassen. Sie wurde häufig mit gerichteten Energiewaffen brutal angegriffen und der Angriff am 25. Januar war ein Angriff zuviel. Wir konnten sie nicht beschützen, ihr Herz konnte es nicht durchstehen. Die Widerstandsbewegung konnte nicht direkt eingreifen, ansonsten wären Toplet-Bomben ausgelöst worden.

Sie konnte erfolgreich durch die Plasma-Ebene hindurch gelangen und ist nun mit ihren spirituellen Führern, umgeben von Liebe, froh, dass sie endlich frei ist. Nach dem Event wird sie in einem geklonten Körper zurückkommen, der genau gleich aussehen wird, wie ihr Körper in diesem Leben aussah. Sie wird in einem Bereich des Lichtes leben, die Energien der Göttin verankern und ein glückliches Leben im Goldenen Zeitalter leben, das sie immer leben wollte.



Dies war ein direkter Angriff auf die liebevolle weibliche Göttinnen-Präsenz mit schweren exopolitischen Auswirkungen.

Bislang verwendeten die Lichtkräfte einen langsamen vorsichtigen Umgang hin zur planetaren Befreiung, um die dunklen Kräfte nicht zu triggern, zu viele Geiseln (die Oberflächenbevölkerung) zu töten. In einer Geiselsituation wird diese Phase Verhandlungsphase (oder Pattsituationsphase) genannt:

<https://people.howstuffworks.com/hostage-negotiation1.htm>

Während der Verhandlungsphase gibt es nicht viel sichtbaren Fortschritt, und es gibt viele Verzögerungen, weil, umso länger die Geisel-Verhandlungen dauern, desto wahrscheinlicher ist es, dass Geiseln unversehrt überleben werden:

<https://people.howstuffworks.com/hostage-negotiation4.htm>

Die Tötung einer Schlüsselperson, wie Isis Astar, hat die Geiselbefreiung in ihr Finale verschoben, in die Beendigungsphase. Während der Terminierungsphase gibt es rasante physische Aktionen, um die Geiseln zu befreien.

Am Morgen des 27. Januar hat das Galaktische Oberkommando beschlossen, seine Flotte in den MEO = Medium Earth Orbit (Mittlere Erdumlaufbahn) zu implementieren:

[Medium Earth Orbit \(MEO\)](#)

Diese Informationen stammen unabhängig voneinander aus zwei Quellen, von den Plejadiern und der Widerstandsbewegung. Dragon Quellen haben dies bestätigt – mit der Feststellung, dass die „ET Invasion begonnen hat“.

Die mittlere Erdumlaufbahn ist eine merkwürdige Zone zwischen der niederen Erdumlaufbahn und der hohen Erdumlaufbahn mit sehr wenigen dort positionierten Satelliten. Die einzige Ausnahme sind ein paar Satelliten in der Molnija Umlaufbahn, darunter russische Telekommunikationssatelliten und ELINT Aufklärungssatelliten der Trumpet-Klasse:

[Trumpet \(satellite\)](#)

Der Grund, warum die mittlere Erdumlaufbahn fast leer ist, weil dieser Bereich in der Höhe zwischen 1600 km und 12.750 km der Bereich ist, in dem sich der innerste Ring der von der Chimera kontrollierten Drakonier-Flotte befindet, die die Quarantäne Erde seit ihrer Ankunft im Jahr 1996 bewacht.

In diesen Verteidigungsring der Drakonier-Flotte wurde am 27. Januar spät am Abend von der Flotte der Galaktischen Konföderation eingedrungen, und die meisten der Drakonier Kräfte wurden in den folgenden Tagen eliminiert.

Hier könnt ihr die Wolkenschiffe sehen, die getarnte Konföderations-Mutterschiffe sind, die am 28. Januar an „Spezialoperationen“ beteiligt waren, die in einer exopolitischen Schlüssel-Region in Mitteleuropa stattfanden:



„[Wolken-UFOs](#)“ über der Steiermark und Kärnten

[Die besten Fotos des Kärntner „UFOs“](#)

Die Galaktische Konföderation wird alle negativen Fraktionen mit Raumfahrt-Fähigkeiten beseitigen, sowohl die der Ausserirdischen wie die der Geheimen Raumfahrtprogramme, die innerhalb der nächsten zwei Wochen nicht den Galaktischen Kodex akzeptieren.

Dann werden sie methodisch und systematisch alles unter der Oberfläche des Planeten klären und danach werden die Oberflächen-Operationen beginnen.

Aufgrund der geänderten Dynamik der Geiselsituation wurde der ursprüngliche Plan für das Event erweitert und ist nun robuster. Die hochrangigen Militärs im Positiven Militär in den USA, China und Russland wurden kontaktiert, und ihnen wurden Instruktionen ausgehändigt.

Bislang gab es zu viel klassifiziertes Intel über Event-Operationen, das im Internet herumflog.

Die Geiselsituation auf der Oberfläche ist einfach zu heikel, und es wird von jetzt an eine vollständige Intel – Funkstille (EMCON) über die Oberflächen Operationen herrschen. Es wird eine Menge von Spekulationen geben, aber kein echtes Intel über die Oberflächen-Operationen wird durch die Lichtkräfte freigegeben werden.

Das einzige, was ich sagen kann, ist, dass das Event weiterhin enthalten wird:

- die Entfernung der Kabale
- die vollständige Offenlegung und komplette Preisgabe
- den finanziellen Reset

Die Massenverhaftungen der Kabale können passieren oder auch nicht. Ihr werdet über die Event-Operationen in Echtzeit informiert werden, wenn sie passieren – durch die

Massenmedien.

Während dieser kritischen Zeit des planetaren Übergangs ist es von grösster Bedeutung, sich mit der weiblichen Göttinnen-Gegenwart zu verbinden und die Qualitäten von Liebe, Mitgefühl und Zärtlichkeit zu pflegen, um den Übergang zu stabilisieren und der auf der Oberfläche des Planeten so weit verbreiteten Grausamkeit entgegenzuwirken.

Ein spezieller Blog-Post wird dem gewidmet sein.

Die Göttin will Liebe und es wird Liebe sein.